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Tout va mal, mais combien de personnes réfléchissent ?  Très
peu de gens car la majorité de nos concitoyens ont d’autres
centres d’intérêt,  à des lustres de tout ça !

La semaine dernière, j’ai pu voir aux infos les points de
vente de cannabis maintenant légal au Canada qui étaient pris
d’assaut par la population, l’image d’un peuple qui se suicide
m’est de suite venu à l’esprit.

Les files d’attente, en ce 16 octobre, premier jour de la
légalisation du cannabis,   étaient ahurissantes  ! Voir ci-
dessous la rue Sainte-Catherine à Montreal….

Ne croyez pas que ce serait différent en France.

 Dans le quartier où je vis nous sommes deux à ne pas toucher
à cette merde,  un pote et moi ( 63 et 61 ans ).  Tous les
autres, je dis bien tous, fument cette merde ! Même des gens
plus âgés que nous  ! Et quand l’occasion se présente d’autres
produits  sont  également  utilisés  par  ces  épaves,  le  tout
arrosé d’alcool . Je précise que la plupart sont des Français
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de souche.

Les loyers impayés dans le quartier sont légion ( ben ouais on
peut pas assumer les deux ), les bagarres courantes, pas mal
de zombies les yeux exorbités, les tournantes ( ou bien les
filles sont d’accord,  je ne sais pour quoi en échange… ), les
vols  ,etc.  Et  le  pompon  c’est  que  ces  énergumènes  vous
expliquent la vie et veulent avoir le dernier mot !

Mais je peux vous garantir une chose je n’ai jamais entendu
parler cette faune de l’avenir de la Terre ou du danger que
représente l’islam dont les adeptes leur fournissent leur shit
quotidien. Une autre partie de la population est quant a elle
obnubilée par l’argent et tous les moyens sont bons pour en
faire, on construit sur les champs ( tant pis on leur fera
manger de la merde ), on invente des conneries qui se vendent
bien mais dont nous n’avons pas besoin, on vend des voitures
équipées de moteurs 12 cylindres alors que la vitesse est
limitée à 110 kmh…

Il y a ceux qui subissent tout ça j’en fais partie , je
regarde tout ça et je sais que ça va mal finir car ça ne peut
pas durer il n’y a plus grand monde qui assume et assure. Nos
dirigeants sont des pitres au service des intérêts de quelques
uns  et  un  chat  ne  s’appelle  plus  un  chat  au  nom  du
politiquement correct , du vivrensemble et du padamalgame…

Bon je vous laisse c’est l’heure de prendre mon calmanus !


